



## Voyage à Toulouse ... la suite de la suite

publié le 14/04/2022

Comme chaque jour depuis le début de cette semaine, nous suivons nos voyageurs ... Les 3A et 3D sont rentrés de la capitale mercredi soir tandis que les 3B et 3C poursuivent leur périple toulousain. Après les sciences avec la Cité de l'espace, Airbus et la Halle des machines, place aux arts et à l'Histoire aujourd'hui avec la découverte du coeur de la "ville rose" et sa place historique du "Capitole" . Sur cette place trône l'édifice du même nom qui abrite aujourd'hui l'Hôtel de ville et le théâtre. Les élèves ont pu observer les fresques qui retracent l'histoire de Toulouse autour de la place. Mais pour cela il ne faut pas oublier de lever les yeux ! La curiosité n'est pas toujours un vilain défaut ...

Les élèves ont également pu déambuler dans le Jardin des plantes qui s'étend sur 7 hectares.

Enfin, ils ont visité le mémorial de la Shoah. Inauguré en 2008, il est le premier Mémorial de la Shoah situé dans un espace public en France. Ses six grandes portes métalliques de 10m de haut symbolisent les 6 millions de victimes de la Shoah.

Une journée riche en découvertes et en émotions avec tout au long du parcours de magnifiques oeuvres de street art. De quoi motiver nos élèves pour le projet qui les attend au retour des vacances avec l'artiste Sema Lao.

Encore une journée pour profiter des charmes de la ville rose, alors RDV demain pour de nouvelles aventures !







@madameballon 🍷

📍 FONDATION ÉCUREUIL POUR L'AR...





